



Piden sesión especial en la Cámara y citar a ministros para transparentar cronograma tras nuevo traspié del tren Valparaíso - Santiago



El diputado Luis Cuello sostuvo que con esta sesión especial se busca conocer tanto el cronograma como las etapas de ejecución de este esperado proyecto ferroviario.

Un verdadero terremoto generó el Ministerio de Obras Públicas (MOP) al reconocer que la licitación del esperado proyecto de **tren Valparaíso - Santiago** no verá la luz durante la actual administración de Gobierno y que quedará en manos del siguiente. La ministra Jessica López explicó sobre el tema que **"tuvimos ahí una demora porque tuvimos que relicitar y, dadas esas condicio-**

nes, la licitación para la ejecución va a ser con posterioridad al término de esta administración". Esto ha generado una serie de reacciones, principalmente de autoridades provenientes de la Región de Valparaíso, quienes junto a lamentar el anuncio, criticaron duramente al Gobierno del Presidente Gabriel Boric por esta decisión comunicada este martes. Uno de ellos fue el impulsor de la bancada denominada «Trenes

Para Chile», el diputado Luis Cuello (PC), quien anunció este miércoles que pedirá una **sesión especial de sala** para conocer con detalle el calendario y las etapas de ejecución de este proyecto. Acerca del estado de la licitación de este esperado proyecto ferroviario entre regiones, apuntó que **"sin duda que la postergación de la adjudicación de la etapa de construcción del tren Valparaíso - Santiago no es una buena noticia"**. Luego, el legislador lamentó

que **"hay quienes han afirmado -sin ningún sustento y con poca honestidad- que este proyecto fracasó o que está detenido"**. Por tal motivo, el parlamentario del Partido Comunista (PC) por el Distrito 7 enfatizó en que **"hay que ser bien claro con la ciudadanía y con la Región de Valparaíso: el proyecto de tren Valparaíso - Santiago está en curso, está en proceso, ya se adjudicó el estudio integral, que es un requisito para que se adjudique la construcción"**. En cuanto a la sesión especial solicitada, subrayó que **"es importante conocer el detalle y cómo esto va a ser implementado y, en consecuencia, voy a pedir, como impulsor de la bancada «Trenes para Chile», una sesión especial de sala"**. Por último, expresó que buscará que **"sea invitado tanto el Ministro de Transportes (Juan Carlos Muñoz) como la Ministra de Obras Públicas (Jessica López) para poder dar a conocer en detalle el cronograma y las distintas etapas de ejecución de este proyecto del tren Valparaíso - Santiago, tan importante para nuestro país, tan anhelado y también para conocer el desarrollo de la política «Trenes para Chile»"**.

